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   VERBALE N° 219 
 

SEDUTA  del  18 NOVEMBRE 2015 

      

L’anno duemilaquindici il giorno diciotto del mese di novembre c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 

215 del 30 ottobre u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo n°60.  

Alle ore 8,30 In 1^ convocazione non risulta presente nessun consigliere pertanto  la 

seduta viene rinviata in 2^ convocazione.  

Alle ore 09.30 Presiede il Presidente Torta Fausto, assistito dalla segretaria 

Marilena Manduci. 

Il Presidente dispone  l’appello al termine del quale, risultano presenti i Consiglieri  

Salvo Alotta, Giuseppe, Federico, Nicolò Galvano e Maurizio Lombardo, Fausto 

Torta. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

In data odierna è previsto l’incontro con il Dott. Sergio Forcieri, Capo Area del 

Settore Cultura, invitato dalla Commissione al fine di offrire utili ragguagli per il 

punto posto all’O.d.g. avente per oggetto “Regolamento per la disciplina dei 

pubblici spettacoli”, considerato che, dallo studio effettuato nelle precedenti 

sedute, è emersa la necessità di ulteriori approfondimenti, alla luce soprattutto della 

nota (n. 120902) a firma del Segretario Generale  con la quale vengono segnalate, 

all’Ufficio proponente, alcune criticità. 

Alle ore 9,50 giunge il Cons. Massimo Pullara, alle ore 9,50 giunge il Cons. 

Giuseppe Maniaci. 

Il presidente ringrazia il dott. Forcieri per avere accolto l’invito. 

Alle ore 9,40 giunge il Cons. Massimo Pullara. 

CITTA' DI PALERMO 

V COMMISSIONE CONSILIARE 
               V Commissione Consiliare 



 

Il Dott. Forcieri , dopo aver precisato che il suo incarico nel settore cultura è 

recentissimo, non nasconde di essersi stupito nell’avere rilevato che questo 

provvedimento era stato presentato a fine anno 2014 in prossimità dei 

festeggiamenti 2014/2015. In sostanza, nel 2014 il Segretario Generale, da un 

confronto con gli uffici, chiese di regolamentare, alla luce di una normativa vigente, 

le manifestazioni di fine anno.   

Il Dott. Forcieri afferma che è chiaro che in qualche modo il Regolamento si deve 

rivedere, attraverso la scelta tra due percorsi 1) accogliendo gli emendamenti che 

giungono dalle commissioni competenti, 2) ritirare l’atto per proporne uno più 

adeguato. 

Il Presidente è del parere che lasciare alla politica tale diatriba potrebbe risultare un 

percorso lungo e complicato, piuttosto appare  più semplificativo raccogliere una 

serie di suggerimenti per essere poi vagliate dagli Uffici competenti. 

Il Dott. Forcieri a tal proposito riferisce, che da un incontro con la III commissione,  

gli emendamenti da fare sarebbero talmente tanti che l’atto andrebbe ad essere 

totalmente sconvolto, per cui appare più opportuno in questo caso ritirare l’atto per 

una nuova riformulazione. Ad ogni modo afferma il Dott. Forcieri che in primis 

deve interloquire con il Segretario Generale per un confronto, e questo può avvenire 

non prima dell’inizio dell’anno nuovo, ciò in considerazione di tutto quanto ruota 

introno agli eventi di fine anno. 

Il Dott. Forcieri pertanto entra in merito agli avvisi che prevedono parametri che di 

fatto attengono ad un regolamento adottato, di contro non c’è stato il tempo per una 

procedura diversa per cui, fondi permettendo si procederà come fino ad ora fatto. 

Il Cons. Alotta, prendendo spunto dalla nota , allegata all’atto in questione, del 

Segretario Generale, chiede se al di là del Regolamento, si stia rispettando e 

garantendo la normativa sull’inquinamento acustico. 

Il Dott. Forcieri chiarisce, che per ovvie ragioni, si deve prescindere, altrimenti si 

cadrebbe nel contradditorio, e gli eventi di fine anno si dovrebbero svolgere in zona 

residenziale. Ma ad ogni modo fatto l’atto Regolamentare, si procederebbe con la 

Questura e Prefetto. 

Il Cons. Alotta, sebbene ringrazi gli Uffici per essere stati attenti e aver capito 

anticipatamente che questo atto non è adeguato, tuttavia afferma che fino a quando 

il Sindaco e L’Ass.re non ritireranno la proposta, è su questa che si dovrà lavorare.  



 

Il Dott. Forcieri sottolinea che la competenza è esclusivamente politica, fatti i 

dovuti accertamenti, di cui sopra,  a seguito confronto con il Segretario Generale, 

potrebbe verificarsi il ritiro dell’atto non perché non conforme alla normativa, ma 

perché redatto da un altro dirigente. Il dibattito continua affrontando il tema delle 

procedure rispetto all’approvazione del bilancio, il dott. Forcieri infatti afferma che 

dal 1/1/2016 l’esercizio provvisorio non sarà fatto più su quello precedente, ma su 

quello attuale. 

Il Cons. Giuseppe Federico, chiede delucidazioni sugli avvisi , riguardo gli eventi di 

Natale e Capodanno 2015/2016. 

Il Presidente chiede se l’Ass.re avrà una parte importante, per la scelta dei progetti o 

il criterio  sarà lasciato alla Commissione di Gara. 

Il Dott. Forcieri, chiarisce, che il requisito culturale del progetto sarà valutato e 

garantito da un esperto culturale. 

Alle ore 10,40 si allontana il Cons. Giuseppe Federico, alle ore 10,45 si allontanano 

i Conss. Nicolò Galvano, Maurizio Lombardo e il Presidente Torta. Assume la 

presidenza il Cons. Anziano nella Persona del Cons. Salvo Alotta. 

A conclusione dell’incontro il Dott. Forcieri, dichiara che i suggerimenti che la 

Commissione volesse manifestare sarebbero ben accetti. 

Il Cons. Pullara ritiene che la competenza tecnica in materia, non è sufficiente per 

potersi permettere di fare suggerimenti, a suo avviso l’unico passaggio è quello di 

incontrare l’Ass.re per capire le intenzioni. 

Il Cons. Alotta dichiara che non vuole correre il rischio di essere inadempiente. 

Il Presidente Alotta alle ore 11,05 dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci      dr. Fausto Torta  
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